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卯　　年　　に

今年は私は5回目の卯年

であり、その「ウサギ」に

つき考えてみました。

一ウサギについてト

童話や童謡の世界のウサ

ギは善良でおとなしくかわ

いらしい。子供の遊び相手

としても危なげない生物で

すが、その社会生活に立ち入ってみると群れのおき

てはきびしく、よそ目に見えるほどやさしい動物で

はありません。放し飼いにすると群で生活をするよ

うになり、オスの間には優劣の噸位を決めるため、

かみついたり、後足でけったりの闘争で決まります

が、時には生死をかけ囲います。

現在、愛知県幡豆郡幡豆町の三河湾に周囲800m

の無人島がウサギ島として日本最大といわれている。

400羽おり、12の縄張りがあるといわれます。

その種類は50種といわれております。

肉用種　日本白色種として一般的なウサギ。

改良されたオオウサギ、体重8kgの大き

いもの。

ロッブイヤ種（イギリス）　レッキッス

ベルジャン種（ベルギー）

毛皮種　チンチラ種（フランス）　　ダッチ

愛玩種　ヒマラヤン種（ヒマラヤ．イギリス）

兼用種　ミニウサギ、パンダウサギ、三毛ウサギ

思

斎　藤　　　　昭　君

等がおります。

一耳はなぜ長い－

有力な武装のないウサギは、よく動く大きい耳で

音情報をはやくとらえて逃げなければなりません。

そして走る際に生じる体熱を表面積が広くて肉の薄

い耳殻を通して発散させると考えられます。

一ウサギと人ト

ウサギは何頭とか何匹とか言わないで、烏と同じ

ように何羽と数えます。これは四足獣を食すことが

禁じられていた江戸時代に、イノシシをヤマクジラ

と言って食べたように、ウサギはクとサギで烏の仲

間だと言いくるめたのだと言われています。

また、ウサギ肉のお世話になっているのは案外知

られていませんが、ハムやソーセージのつなぎとし

て入っているウサギ肉は食べているはずです。

ウサギ肉はねぼりがある上に桜色で、豚肉に似て

いて、豚肉や牛肉を少々程度に入れたハムものが出

廻っています。

12月31日に総務庁の調査発表された卯年生れは全

国で940万人、そのうち男462万人、女478万人、

男より女が16万人多く、総人口に占める割合は7．7

％だそうです。62年は国際的にも国内的にも政治、

経済ともに多難な年を迎えたようですが、希望に胸

をふくらませ、明日のため力を充実させるときとも

思って、ジャンプの前に深呼吸して前方を見つめ、

発展に備えて大地に足をしっかりふみしめ、人生に



功を焦ってマイナスにならないように、周囲との和

を図る協調精神で、ベストを尽して地道な努力をし

ようと願い、さらに簡戟化社会に生きるため、ウサ

ギ年の恵まれた大きな耳を立てて逃れるだけじゃな

卯　年　生　れ

昨年は私にとって家族的

には大変良かった年であり

ました。長女の就職が地元

に内定しましたし、長男も

大学受験に合格致しました

し、二男、三男もそれぞれ

水泳を通して充実した1年

を過ごす事が出来たと思っ

ております。家族全員が病気や怪我もなく元気に過

ごす事が出来た事が何よりだと感謝致しております。

咋年の暮れの31日より正月の3日迄の間に、小学

校3年生の男の子を湯の浜の思恩園から三日里親制

度により預かる事になりました。私の妹が鶴岡乳児

院に勤めている関係で、昨年の夏に登録しておいた

のがたまたま実現する事になりました。彼は毎晩夜

尿症があるとの事でしたが、3泊のうち1晩だけで

他の2晩はやりませんでした。

彼の1日は朝6時起床で始まり、6時50分で朝食

し、7時30分で学校（西郷小）へ出発するそうです。

通学時間は約35分位だそうです。夜は5時20分食事

をして、8時には消灯になっているという、規則正

しい生活をしているとの事です。当然おやつ等も一

定量だけですし、小学生は小遣いはないのだそうです。

三日里親制度の目的は、彼等に一般家庭の正月を

通して、いろいろな家族の体験をさせる事や、出来

れば将来にわたって心のさきえになる事が出来れば

くて、積極的に生きる道を模索したいものです。

ザ・ライジング・ジェネレーション（新世代）に負

けないようと思っています。

に　あ　た　り

佐　藤　元　伸　署

との事でした。私には4人の子供がおりますが、い

ろいろとわがままな事が多いので、彼と一緒に生活

をさせる事によって私の子供達の勉強になった事も

多分にあったと思います。

彼の一番不満な事は、学校でサッカーのスポ少に

入れない事だそうです。なぜならば夕食時間に間に

あわなくなるからとの事でした。彼は人なっっこく

誰とでもすぐ仲良くなり、何でも食べるし、大変か

わいい子供でした。生れて初めてのお年玉や、羽黒

山への元旦参り、テレビゲーム等大変喜こんでいた

ようでした。最後に車で園まで送って行く途中で話

を急にしなくなり、寂しそうな顔を見た時は何んと

も言いがたい気持ちになりました。それでも園に着

いてから先生にttおもしろかったか？”と聞かれた

時に彼がItおもしっげ”と心をこめて言ったのを聞

いた時は、本当に嬉しく患いました。

その後彼からお礼の手紙も釆ました。又勉強を一

生懸命にしてお父さんお母さんのところへ遊びに行

きたいと書いてありました。我々も自分の子供と同

様にとても可愛いく、今後も暇をみつけて彼に会い

に行くつもりです。

昨年も今年も大変さびしい年になりそうですが、

原点に帰るつもりで0からのスタートで今年も頑張

りたいと思っております。

皆様方からの変らない御指導御鞭鍵をお願い致し

ます。

〔卓長報専⊃
山口篤之助君

1．先月にご報告致してあります佐々木蕊彦さんの

お父さんの元宝蔵寺ご住職さんのお葬式が3月29

日午前10時よりとのご案内をいただきました。多

数の方のご参列をお願いします。

2．迎田稔さんのお父さんの迎田庄兵衛さんが去る

1月1日に86才のご高令でお亡くなりになりまし



た。5日に葬儀が行われましたので御香典をお供

えして参列して参りました。慎しんでお悔み申し

上げます。

3．新会員毛呂陸士さんの委員会所属をS．A．Aに

お願いいたします。

⊂有事報草＿〕
松田士郎署

、、■＿′

○会報到着　東京R．C

O例会日・時間・場所の変更

酒田R．C

1月14日（水）を加藤紘一氏のゲスト例会の為

日　時　1月17日（土）正午点鐘

場　所　　ホテルリッチ

登録料　1，500円

出席者は1月14日迄、事務局迄

酒田東R．C

日　時　1月22日（木）午後6勝点鐘

場　所　山王クラブ

登録料　　6，000円

○ポリオ　プラス　プロジェクト　テレホンカードの申

し込みについて

2枚1組2，000円　事務局迄

○ネッケ希望の方は事務局迄

○年賀状回覧してます。

（会　員　報　告）
弓長　　紹淵署

今から19年前の話しですが、東京プリンスホテル

で太田院長の先生の先生である堺教授が胃ガンにつ

いて、私は胃袋の開せんということで特別講演会に

招かれ、その時にどうしてこの地方は世界一胃ガン

が多いかの討論会があり、その時堺教授は、それは

三つの関係があると云われた。一つはこの地方はド

プロクを多く飲まれる。そして近親結婚が非常に多

いこと、又気候変化が激しく、腹がへった時にドプ

ロクをジャンジャン飲むので胃袋がこわれてしまう

という講演会であった様な印象を持っています。

19年前に同じテーブルの人で、MEYOクリニッ

クというアメリカの大学で一番有名なクリニックな

ので、世界の外科の先生達がそこに集まる所なので

す。私も2～3回行きました。19年前の、その時か

らクリスマスカードの交換をし、向うから色々な情

報を提供してくれます。今度はマソンシティーYO

Aクラブ（ミネソタの近く）からバナーを送ってく

れました。こちらからもバナーを送って交換したい

と思っています。年頭から大変良いことであり、ロ

ータリーの友情はつきないものと思っております。

（亘‾鼻会報草」

口重つ　松田士郎代理
〇年間皆出席

26年間皆出席　　嶺岸光吉君

1年間皆出席　　布施隆夫君

012月100％以上出席　　2名

140％　張　　紹淵君

120％　新穂光一郎君

012月100％出席　　　　48名

秋野．阿蘇．阿部．藤川．布施．平出．飯白．

石川．石黒．市川．飯野．小池．小松．風間．

加藤（賢）．加藤（和）．三井（賢）．三井（健）．嶺

岸．迎田．諸橋．松田．中江．中沢．斎藤（隆）

佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）．菅

原．鈴木（善）．鈴木（弥）．佐藤（陸）．佐古田．

関原．庄司．佐々木．斎藤（昭）．斎藤（庄）．高

橋．丹下．手塚（杯）．塚原．忠鉢．碓氷．吉野．

（親睦活動委員会）　松山俊三宅

01月会員誕生

板垣俊次君．三井　　陸君

玉城俊一君．忠鉢　　徹君

吉野　　勲君

01月奥様誕生

加藤良子様．村中和枝様

庄司志津子様．鈴木　　勝様

津田満里子様



（新会員紹介）
迎田　　稔署

毛呂陸士君のプロフィール

生年月日　　昭和5年生れ

最終学歴　　日本歯科大学

家　　族　　奥様　幸子さん　　子供　男3人

趣　　味　　川・海釣

役　　職　　鶴岡地区歯科医師会理事

県歯科医師会専問学校講師

県歯科医師会公衆衛生常任委員会副

委員長

歯学博士

私と小・中学校、大学の卒業まで一緒です。

歯科医師会では公衆衛生の担当が長く、慈丘園、

愛光園等の施設に詳しいので、その方面での活躍が

期待されます。

（垂亘亘亘二）
毛呂健士君

御紹介をいただきました

毛呂と申します。

歴史と伝統のあるロータ

リークラブに入会出来まし

た事を光栄に思っておりま

す。

私の妻の親戚に、木彫界

の巨匠で、今は亡き平櫛田

中という文化功労章、文化勲章を戴いた方がおり、

104才で亡くなってますが、代表作として6代目菊

五郎の等身大の鏡獅子があり、東京の国立劇場のロ

ビーに飾られてあります。その翁が昭和46年の丁度

100才の誕生日を記して、「60．70は鼻たれ小僧

男ざかりは100から100から　わしもこれからこれ

から」と力強く書いた色紙がありますが、R．C会員

として私は鼻たれ小僧まで行ってませんが、昇たれ

小僧を通り越して男ざかりまで、今日の初心を忘れ

ないで努力したいと思います。

どうぞ御指導の程よろしくお願いします。

（ス　マ　イ　ル）

佐々木蕾彦君　同級生が一人増えました。残念な

がらロータリークラブの平均年令

は下りませんが…‥毛呂さんの入

会を祝して。

黒谷正夫君　　今度娘が無事歯科医を開業しまし

た。それについては石黒先生から

は御祝いを戴き、又石黒若先生か

らはお花を戴き、入会に際しては

迎田先生には大変お世話になりあ

りがとうございます。尚元会員の

斎藤得四郎さんの絵60号の「海」

と云う絵を待合室にかけてありま

すので是非ご覧下さい。

佐藤　昇君　　黒谷さんの設計をさせて戴きまし

て。

石黒慶之助君　　新年早々から毛呂君を迎えまして

当クラブは歯科医が3名となりま

した。この地区に歯科医が3名以

上のクラブは天童クラブと当クラ

ブだけです。迎田・毛呂両先生は

私の母校の後車でもあり、大変う

れしく思います。

迎田　稔君　　先般父の葬儀に際し御厚情を賜り

又、御会葬を戴きありがとうござ

いました。

（ビ　ジ　タ　ー）

立川R．C　　　滝　　禅源君

鶴岡西R．C　　斎藤陸治君
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例会場　鶴岡市塙場町物産館　3階ホール　例会　Ll　毎里火曜日　午後123（ト13（）


